

8.3.2010

So, ein Zirkus

Deutsch-polnische Projektwoche an der Vincenz-von-Paul-Schule

„Sztuczki z ogniem“ – Anja muss nicht lange überlegen, was sie beim Zirkus am liebsten ausprobieren würde. „Feuerspucken“ nämlich fasziniert die 17-jährige Polin am meisten. Eine ganze Woche lang hat sie nun Gelegenheit dazu: Die Vincenz-von-Paul-Schule im Dortmunder Norden hat Projektwoche und alles dreht sich um den Zirkus – von A wie Akrobatik bis Z wie Zauberei.

Unterstützt werden die Dortmunder Schüler dabei von zwölf Gymnasiasten aus Tczew nahe Danzig. Von dort reisten die Partnerschüler am Samstag an, um zusammen mit ihren Gastgebern Zirkusnummern einzustudieren. Dabei werden sie natürlich auch ihre Sprachkenntnisse aufbessern, die deutsche Kultur kennen lernen und länderübergreifende Freundschaften schließen.

EU übernimmt Kosten

Die Europäische Union übernimmt die Kosten des „Comenius“-Projekts und Zirkuspädagogen des Leverkusener Zirkus „ZappZarap“ üben die Show ein. Auch das Zelt brachten sie mit und bauten es am Sonntag zusammen mit den Schülern auf. Zwölf Meter misst es in der Höhe und immerhin 350 Eltern und



Am Sonntag wurde das Zelt aufgebaut, am Donnerstag ist Generalprobe.

RN-Foto Däweritz

Kinder aus der Nachbarschaft können bei der Aufführung dabei sein.

Wenn die polnischen Schüler am Montag wieder abreisen, müssen sie nur für kurze

Zeit Abschied nehmen: Noch im Herbst wird eine Dortmunder Schülergruppe die Reise nach Tczew antreten. Auch dort soll ein Varieté-Stück eingeübt und aufge-

führt werden. • däv

Einlass für Generalprobe (Do, 11 Uhr) und Aufführung (Fr, 10 Uhr) nur nach Voranmeldung unter 0231-9832-171

NOTIZEN

Polizei informiert

Unter dem Motto „Die Polizei informiert“ bietet das Wilhelm-Hansmann-Haus (Märkische Str.), am Mittwoch, 10. März, eine kostenlose Beratung für Seniorinnen und Senioren an. In der Zeit von 13.30-14.30 Uhr steht Kommissar Uwe Jaschinski für Fragen zur Verfügung.

Senioren Reisen

Senioren Reisen – Caritas Reisen hat im Mai neue Reiseziele im Programm. Zum Beispiel nach Elzach nahe Freiburg, Röbel im Herzen der Mecklenburgischen Seenplatte oder an die Ostsee. Nähere Infos und Buchungen unter Tel.: 1871 51 11. (Mo. bis Do: 9-16 Uhr, Fr. 9-14 Uhr).

Frühlingsfahrt

Senioren, die noch keine Pläne für den Frühling haben, können an der AWO-Frühlingsfahrt von Dienstag (20.4.) bis Sonntag (2.5.) zum Nordseebad Büsum teilnehmen. Nähere Infos und Ausschreibungsunterlagen unter Tel.: 993 41 07.

KIRCHE

Jubelkonfirmation

Eine Jubelkonfirmation wird am Samstag (29.5.) in der